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En Montevideo, a los quince días del mes de noviembre del año dos mil quince, siendo la hora quince, se reúne el Consejo Eje-
cutivo de la Organización del Fútbol del Interior.  Preside el Sr. Gustavo Bares, con la asistencia de los señores consejeros 
Sr. Gustavo Gómez Echezarreta, Sr. Alcides Larrosa, Sr. Eduardo Mosegui, Sr. Luis Fabiani, Cr. Raúl de Mello, Sr. Ruben So-
sa, Mtro. Martín Mernies, Cnel. ® Ney Irigoyen, Sr. Miguel Alfonso, Sr. José Dávila, Sr. Fernando Rodríguez Sotto, Sr. Ser-
gio Amilivia y Sr. Nelson Madeiro. 
No asiste, con aviso: Dr. Luis Bermúdez Gruni 
En el acta y en sus funciones el Gerente Cr. Carlos Eduardo Segura 
 
ACTA ANTERIOR 
Se aprueba, por unanimidad, el acta N° 23, correspondiente a la sesión del 08.12.2015. 
 
23° CAMPEONATO SUB 15 “55 AÑOS FIESTA NACIONAL DE LA PRIMAVERA” 
El Sr. Alfonso informa sobre el partido final. Felicita a Tacuarembó por el resultado contundente. Dice que merece una men-
ción especial la selección de Nueva Palmira que, con su actitud, hizo que el final fuera un gran final de fiesta. Aceptando el 
resultado y sumándose a la felicitación del campeón. La postal final de ambas selecciones, con sus respectivas medallas y co-
pas, posando juntas y en actitud de abrazo, es de gran significación para los que entienden el fútbol como un deporte. 
El Sr. Sosa dice que, por las inclemencias del tiempo, estuvo suspendido el partido durante un buen rato. Destaca la actuación 
de los árbitros. 
El Sr. Rodríguez Sotto destaca también el arbitraje y la actitud de los jugadores que se encontraron con un campo de juego 
con mucho agua y estaba peligroso. Se suma al reconocimiento de que ambas Selecciones culminaron juntas. 
 
3° CAMPEONATO SUB 16 FUTBOL FEMENINO 
Se fijan detalles próxima fecha: 

PRIMERA FASE – SEXTA FECHA 
SERIE 1 - LIBRE: PROGRESO (Tacuarembó)  
SAN EUGENIO (Artigas) – SARANDI UNIVERSITARIO (Rivera): Sábado 19 Diciembre Hora 16:00; Complejo del Club San 
Eugenio de Artigas; Arbitros de Salto Capital: Ivo Moreira (Central), César Villarreal y Juan Suárez (Asistentes).  
(Resultados anteriores: SAN EUGENIO 7 – PROGRESO 0; SARANDI U. 1- SAN EUGENIO 0; PROGRESO 0 – SARANDI U 2; PROGRESO 0 – SAN EUGENIO 5; SARANDI U. 2 – PROGRESO 0;)  
SERIE 2 - LIBRE: PALMIRENSE (Nueva Palmira)  
CERRO ORIENTAL (Carmelo) – SAN MIGUEL (Paysandú): Domingo 20 Diciembre Hora 10:00; Parque “2 de Setiembre” de 
Carmelo; Arbitros de Soriano Interior: Eduardo Castillo (Central), Luciana Aranda y María Claudia Rosas (Asistentes).  
(Resultados anteriores: CERRO ORIENTAL 0 – PALMIRENSE 5; SAN MIGUEL 1 – CERRO ORIENTAL 1; PALMIRENSE 8 – SAN MIGUEL 1; PALMIRENSE 5 – CERRO ORIENTAL 0; SAN MIGUEL 1 – PALMI-
RENSE 1;)  
SERIE 3 - LIBRE: NACIONAL (San José)  
NACIONAL (Nueva Helvecia) – NACIONAL (Florida): Sábado 19 Diciembre Hora 18:00; Cancha del Club Nacional de Nueva 
Helvecia; Arbitros de Colonia Interior: Omar Peña (Central), Emilio Valenzuela y Heber Godoy (Asistentes).  
(Resultados anteriores: NACIONAL NH 2 – NACIONAL SJ 1; NACIONAL FL 2 – NACIONAL NH 0; NACIONAL FL 3 – NACIONAL SJ 0; NACIONAL SJ 0 – NACIONAL NH 2; NACIONAL SJ 0 – NACIONAL 
FL 11;)  
SERIE 4 - LIBRE: ESTRELLITAS DEL ESTE (Enrique Martínez)  
DEFENSOR (Sarandí del Yí) – OLIMAREÑAS (Treinta y Tres): Sábado 19 Hora 19:00; Estadio “Juan Ramón Carrasco” de 
Sarandí del Yí; Arbitros de Treinta y Tres Interior: Noemí Marcela Da Silva (Central), Guillermo Suárez y Diego Saravia 
(Asistentes).  
(Resultados anteriores: DEFENSOR 6 – ESTRELLITAS 0; OLIMAREÑAS 4 – DEFENSOR 2; ESTRELLITAS 0 – OLIMAREÑAS 1; ESTRELLITAS 1 – DEFENSOR 2; OLIMAREÑAS 2 – ESTRELLITAS 0;)  
  
1er. CAMPEONATO SUB 14 – “CESAR DIANO” 
El Sr. Amilivia informa sobre como se desarrolló la serie final en San José. Expresa que en un balance general hay que decir 
que fue muy positivo. Felicita a todas las Selecciones finalistas. Culminó empatado en puntos y goles por lo que tuvo que defi-
nirse por Fair Play. El ganador fue Dolores por la diferencia en una tarjeta amarilla. 
El Mtro. Mernies dice que hay destacar el trabajo de los coordinadores en cada una de las sedes fijas.  
También pide destacar al Sr. Gastón Laguarda por la organización de distintas actividades que permitieron que los chiquilines 
tuvieran un intercambio que resulta muy beneficioso.  
Dice que hay que significar la definición. Y que sirva de ejemplo y de tema de discusión. Porque los dirigentes y técnicos de-
ben trabajar en el juego limpio. 
Se resuelve enviar nota a la Liga de San José. 
Se debate sobre el torneo en si y las posibilidades de seguir organizándolo. Las opiniones son favorables.  
El Sr. Bares felicita al Sr. Amilivia. 
Como dato negativo y que debe ser motivo de análisis, es la participación de los padres. Los pocos problemas que se generaron 
en el torneo vinieron de la mano de actitudes incompresibles de algunos padres.    
 
13ª COPA NACIONAL DE SELECCIONES MAYORES Y SUB 18 
Se lee nota de Soriano Interior solicitando mayor plazo para presentación de listas por no haber culminado la eliminatoria 
departamental. También se comenta que igual situación se tiene en Treinta y Tres Interior. 



El Sr. Bares manifiesta su preocupación por la falta de consideración que se tiene con la Organización. Cree que la desorgani-
zación de los afiliados no debe afectar a OFI. Se tiene que terminar con esta situación. Recuerda que, con otros, se fue in-
flexible.  
Se aprueba dar 48 horas para que lo solucionen. Y que se tenga en cuenta que, para los futuros torneos, no se tendrá esa con-
sideración. Los afiliados deben planificar su actividad con tiempo. 
Se discute la posibilidad de dar alguna colaboración. Se resuelve otorgar a la Sub 18, en consonancia con las directivas que 
bajaron de la Dirección Nacional de Deporte.  
 
ASUNTOS ENTRADOS 
Exp. 315: CAFO invita a lanzamiento concurso para remodelación Estadio Centenario el 14 de diciembre hora 11. Téngase pre-
sente. 
  “     316: Liga Pando comunica sanciones. Se registra. 
  “     317: Sector Interior Tacuarembó comunica autoridades. Se registra. 
  “     318: Consejo Técnico Árbitros presenta informe pruebas árbitros en Rivera. Se toma conocimiento. 
  “     319: Consejo Técnico Árbitros presenta informe sobre curso de instructores. Se toma conocimiento. 
  “     320: Liga Treinta y Tres refiere a pase Diego Giménez. El expediente iniciado por Club Huracán pasó a Comisión de Re-
glamentos. 
Se recibe asimismo notas de AUF comunicando que se aplaza la Asamblea citada. Uno de los motivos es que FIFA hizo obser-
vaciones a los Estatutos. Se estará a la espera de que las mismas sean comunicadas por AUF. 
 
COMISIONES 
REGLAMENTOS 
Se aprueba informes sobre: 

a) Pedido de anulación de pase por parte del Club Huracán de Treinta y Tres. No se hace lugar. 
b) Denuncia del Club Santa Bernardina. Se resuelve tener presente la denuncia. Se entiende que el Consejo Ejecutivo 

carece de competencia para instruir al respecto. 
c) Nota de Florida Interior solicitando habilitación de un jugador para la Selección. Si bien el trámite de pase se pue-

de realizar, el jugador no queda habilitado para jugar. 
d) Está en espera de la contestación de la Liga de San José de una solicitud de la Liga de Ecilda Paullier sobre la juris-

dicción en la ciudad de Libertad. 
Al respecto el Sr. Bares solicita a los consejeros Sres. Amilivia y Cnel. Irigoyen que realicen una mediación, a los 
efectos de ver si se puede llegar a una solución consensuada antes de que el Ejecutivo resuelva sobre un informe de 
la Comisión de Reglamentos. 

COMISION 70 ANIVERSARIO 
El Sr. Bares solicita se apruebe el trabajo de la Comisión. Se resuelve así, por lo que se hará una seña en el Hotel donde está 
prevista una fiesta.  
La Comisión seguirá trabajando para proponer detalles del evento. 
ÁRBITROS 
El Mtro. Mernies informa sobre la reunión mantenida con AIAF. Se llegó a un acuerdo lo que pone a consideración.  
Se aprueba por unanimidad. El próximo martes se firmará el convenio entre ambos Presidentes. 
CANCHAS 
El Sr. Sosa informa. 
Preocupa la situación del Estadio Matías González de Artigas. Se enviará nota. 
 
Siendo la hora 17:30 se levanta la sesión. 
Próxima sesión: martes 22 de diciembre hora 14:00. 
 
Luego de la sesión del Ejecutivo está prevista una reunión con las Selecciones que intervendrán en la próxima Copa. 
En la noche está previsto que se hará un lanzamiento en salones del Hotel NH Columbia. 
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